

# BERITA TERBARU

## Tingkatkan Kedisiplinan Karutan Balikpapan Pimpin Apel Pagi

GALIH WICAKSONO - [BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 13, 2023 - 11:42



Balikpapan - Rutan Balikpapan Laksanakan Apel Pagi Senin. Apel pagi ini dipimpin oleh kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim dan diikuti seluruh pejabat struktural, Komandan Jaga dan Seluruh Staf, Senin (13/11/2023).

Dalam amanatnya Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim mengucapkan terima kasih kepada seluruh pegawai yang telah Hadir dalam Apel pagi hari ini.

Pertama, mari bersama-sama memastikan bahwa sarana dan prasarana yang kita miliki sudah siap digunakan dengan optimal. Pastikan semua alat dan fasilitas yang kita butuhkan dalam melaksanakan tugas sehari-hari berfungsi dengan baik. Semua ini menjadi dasar utama agar kita dapat memberikan pelayanan yang efisien dan berkualitas.

Kedua, kedisiplinan dalam bertugas adalah kunci utama kesuksesan kita. Keberhasilan sebuah institusi tidak hanya tergantung pada sarana fisik, tetapi juga pada dedikasi dan kedisiplinan setiap pegawai. Mari kita bersama-sama meningkatkan kedisiplinan kita, baik dalam hal waktu maupun dalam menjalankan tugas masing-masing. Disiplin yang tinggi akan menciptakan lingkungan kerja yang harmonis dan efisien.

Ketiga, terkait persiapan kelengkapan dokumen terkait dengan predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK). WBK bukan hanya sebuah sertifikat, tetapi juga cermin dari integritas dan profesionalisme kita. Segera lengkapi dan perbarui dokumen-dokumen yang diperlukan. Hal ini tidak hanya mendukung pencapaian WBK, tetapi juga membangun citra positif bagi institusi kita di mata masyarakat.

Terakhir, dalam menyambut perayaan Natal yang akan segera tiba, mari bersama-sama mempersiapkan pengusulan remisi khusus yang sudah dimulai pengiriman berkasnya pada hari ini. Remisi ini bukan hanya sebagai bentuk kepedulian kita terhadap mereka yang berada di bawah hukuman, tetapi juga sebagai wujud kasih dan harmoni dalam suasana Natal. Siapkan dengan cermat pengusulan remisi ini agar prosesnya berjalan dengan baik dan memberikan kebahagiaan kepada mereka yang membutuhkannya.

"Terima kasih dedikasinya tetap semangat dan selalu waspada" tutup kepala Rutan Balikpapan dalam amanatnya